

WAS IST SELBSTHILFE - *Klar ist allen Profis : Sie darf auf keinen Fall hochkommen !!*

Am Gründonnerstag 2018 erreichte mich die Aufzählung der vorgesehenen Förderung nach PsychKG für die Selbsthilfe, so wie das Kreishaus in Bad Schwalbach das verstanden hat:

Nach PsychKG kann die Selbsthilfe gefördert werden.

Ich wurde verwiesen an KISS, die Kontakt- und Informationsstelle im Kreishaus, an die Förderung durch die Krankenkassen, fachliche und räumliche Unterstützung durch professionelle Träger (hä?). Wir hätten doch bereits die Förderung der Miete (300 €) für das seitliche Stallgebäude im Lehenshof. Diese ehemaligen Ställe sind naturgemäß ohne Licht, Wasser und Heizung und dienen derzeit unserem Minimalbedürfnis nach Kontakt zur Normalbevölkerung und sinnvoller Beschäftigung in einer Bücherstube und einem Flohmarktlädchen. Und - wir wären ja auch weiterhin in die Arbeit der Gremien eingebunden. Was soll uns das jedoch außer andauerndem großen Frust bringen?

Außerdem teilte man uns mit, dass eine Förderung durch den LWV möglich wäre, wenn die Anerkennung als Tagesstätte vorliegt. Und genau das streben wir in den behindertengerechten Räumen im Lehenshof an.

KISS sitzt weitab im Kreishaus und gibt jährlich einen Flyer heraus. Und dann? Kontakt und Information gibt jedenfalls auch im Lehenshof. Wir machen seit Jahren ein Grillfest für Selbsthilfegruppen. Das haben wir in früheren Jahren mit KISS gemeinsam gemacht.